

Erfolgreich abkassiert

Stephan Stracke im Dienst der guten Sache

Dirlewang Der Andrang war groß am Donnerstagvormittag im Edeka Markt Böhm in Dirlewang. Viele Kunden waren gekommen, um den örtlichen Heimatdienst zu unterstützen und somit den Einkauf mit einer guten Sache zu verbinden. Denn an der Kasse saß der heimische Bundestagsabgeordnete Stephan Stracke. Und jeder Cent, den er in dieser Zeit einnahm, ging an den Heimatdienst Dirlewang.

„Eine anspruchsvolle Arbeit, die viel Konzentration erfordert,“ sagte Stracke, „Respekt vor allen, die diesen Job täglich

machen.“ Während seiner halbstündigen Tätigkeit stand dem prominenten „Neu-Kassierer“ Christine Reisländer vom Edeka Markt unterstützend zur Seite.

Am Ende hatte Stracke dank der Unterstützung der Dirlewanger 541,28 Euro eingenommen. Den Betrag rundete der Edeka Markt auf 750 Euro auf. „Ganz, ganz herzlichen Dank für diese Aktion, vor allem an Silvana und Jürgen Böhm sowie ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die diese Aktion möglich gemacht haben und unseren Verein da-

mit so großzügig unterstützen,“ sagte der Heimatdienstvorsitzende Klaus Ehrhard. Im Heimathaus Taverne in Dirlewang haben die ehrenamtlichen Mitglieder ein Museum eingerichtet, das die Geschichte Dirlewangs von der Antike bis heute und auch zahlreiche Gemälde Dirlewanger Künstler zeigt. Geplant ist demnächst eine Ausstellung über die Alamannenzeit. Das Museum ist jeden ersten Sonntag im Monat von 14 bis 16 für alle Besucher geöffnet. Eine Voranmeldung ist nicht nötig. Der Eintritt ist frei.



Stephan Stracke hatte an der Supermarkt-Kasse gut zu tun. Christine Reisländer vom Edeka Markt Böhm stand ihm zur Seite. Foto: hak